Präs: . 28. März 2008

Nr: 2616/J-BR/2008

Anfrage

der vom Vorarlberger Landtag entsandten Bundesräte (Jürgen Weiss, Edgar Mayer und Ing. Reinhold Einwallner)

an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur

betreffend Förderung des Straßentheater-Festivals Impuls

Seit zwanzig Jahren findet in Dornbirn mit einer privaten Trägerschaft und öffentlicher Unterstützung als alternatives kulturelles Sommerprogramm das Straßentheater-Festival Impuls statt. Dieser lange Zeitraum zeigt, dass dieses Festival Anerkennung gefunden hat und eine wichtige kulturelle Bereicherung darstellt. Der Organisator dieses Festivals hat kürzlich mitgeteilt, dass es nach dem Sommer 2008 nicht mehr weitergeführt werden könne. In diesem Zusammenhang wurde berichtet, dass der Bund seine finanzielle Unterstützung seit vielen Jahren nicht mehr der Inflationsrate angepasst, sondern vielmehr sogar gekürzt habe.

Daher richten die unterzeichneten Bundesräte an die Frau Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur folgende

Anfrage:

- 1. Trifft es zu, dass die Förderung des Bundes für das Straßentheater-Festival Impuls gekürzt wurde?
- 2. Aus welchen Gründen ist gegebenenfalls eine solche Kürzung erfolgt?

Way-Lann